

El Geoparque de Granada celebra la Semana Europea de los Geoparques con 18 actividades para todas las edades

Desde el 31 de mayo hasta el 8 de junio, se podrá disfrutar de la riqueza patrimonial y paisajística del territorio

viernes 30 de mayo 2025



El Geoparque de Granada conmemora la IX Semana de los Geoparques Europeos, que tendrá lugar del 31 de mayo al 8 de junio

El Geoparque de Granada conmemora la IX Semana de los Geoparques Europeos, que tendrá lugar del 31 de mayo al 8 de junio. Durante estos nueve días, este espacio natural se convertirá en el epicentro de la geodiversidad, ofreciendo 18 actividades diseñadas para todas las edades uniendo ciencia, cultura, turismo y participación ciudadana en los 47 municipios del norte de la provincia que lo integran.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha destacado la importancia de esta semana en la que “el Geoparque de Granada se suma a la Semana de los Geoparques Europeos para acercar a la ciudadanía el valor de este territorio gracias a su geodiversidad, identidad cultural y modelo de desarrollo sostenible”.

La programación de esta novena edición incluye 18 propuestas como visitas guiadas, rutas paisajísticas, talleres divulgativos, observación astronómica, actividades escolares, conciertos,

exposiciones, charlas científicas, eventos gastronómicos y recorridos por el patrimonio local. Todas ellas han sido adaptadas para el disfrute de público infantil, juvenil, adulto y familiar, y cuentan con la implicación activa del tejido empresarial y turístico de la zona.

Esta iniciativa, organizada por la Red Europea de Geoparques bajo la coordinación de la UNESCO, busca acercar a la ciudadanía el valor de estos territorios. El programa completo de actividades se puede consultar en la [página web oficial del Geoparque de Granada](#).

Sobre el Geoparque de Granada

El Geoparque de Granada abarca más de 4.700 km², 47 municipios y cerca de 100.000 habitantes. Es un referente internacional gracias a su excepcional patrimonio geológico, paleontológico y paisajístico y por el firme compromiso de las personas que lo habitan.

La UNESCO reconoce 98 geoparques en todo el continente. España es el segundo país del mundo con más geoparques reconocidos, dieciocho y Andalucía –con cuatro–, juega un papel fundamental en esta red.